

KEPLER SALON
Rathausgasse 5, 4020 Linz

Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn
Freier Eintritt /
Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und
ein umfangreiches Archiv
finden Sie auf unserer Website
www.kepler-salon.at



KEPLER
SALON

Impressum

Medieninhaber

KEPLER SALON - Verein zur Förderung
von Wissensvermittlung
ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz
T +43 664 650 23 43
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

Salonintendanz

Norbert Trawöger

Team Kepler Salon

Martina Helmel, Carina Edlbauer

Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera
Vizepräsidentin: Christine Haiden
Schriftführer: Hermann Diller
Kassier: Rainer Stadler

Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz
nach einem Designkonzept von
Studio Bendl

Hersteller: Eigenvervielfältigung

Verlagsort: 4020 Linz

Herstellungsort: 4020 Linz

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer



Medienpartner



Ein Abend mit Michael Bünker

Dieses Jahr feiern die Protestanten 500 Jahre Reformation. Die drei evangelischen Kirchen in Österreich - Lutheraner, Reformierte und Methodisten - begehen das Jubiläum dabei gemeinsam. Viele Programmpunkte haben auch einen ökumenischen Charakter. Doch wo stehen Protestanten und Katholiken tatsächlich auf dem Weg von einem „Neben- und Gegeneinander“ hin zu einem „Mit- und Füreinander“? Der Kepler Salon und das Journalistenforum der Diözese Linz laden zu einem Abend mit dem evangelisch-lutherischen Bischof Michael Bünker. Vor allem bei politischen Fragen hält sich Michael Bünker mit seiner Meinung kaum zurück. Auch gegen Rechtsextremismus engagiert sich der sprachgewandte Hobby-Schlagzeuger - aktiv in der Rockband „Kreuzweh“ - stark.

Kepler Salon

MO, 29.5.2017, 19:30 Uhr

Michael Bünker
Bischof

Markus Rohrhofer
Gastgeber

In Kooperation mit dem Journalistenforum
der Diözese Linz



Michael Bünker

Michael Bünker ist seit 2007 Bischof der Evangelischen Kirche A.B. in Österreich. Geboren wurde er 1954 in Leoben. Nach dem Gymnasium in Villach studierte er Evangelische Theologie in Wien. Der Tätigkeit im Religionsunterricht und dem Lehrvikariat in Wien-Döbling folgte 1981 die Promotion in Evangelischer Theologie. Ein Jahr später wurde Bünker ordiniert und zum Pfarrer der weiteren Pfarrstelle der evangelischen Pfarrgemeinde Wien-Floridsdorf gewählt. Die Bestellung zum Direktor der Evangelischen Religionspädagogischen Akademie in Wien erfolgte 1991. Acht Jahre später wählte die Synode Bünker zum geistlichen Oberkirchenrat in der Evangelischen Kirche A.B. in Österreich. Vor allem bei politischen Fragen hält sich Michael Bünker mit seiner Meinung kaum zurück. Auch gegen Rechtsextremismus engagiert sich der sprachgewandte Hobby-Schlagzeuger - aktiv in der Rockband „Kreuzweh“ - stark.



Markus Rohrhofer

Markus Rohrhofer ist durch und durch Stahlstadtkind: 1975 in Linz geboren, in Linz aufgewachsen - und mittlerweile mit Familie an der Linzer Stadtgrenze sesshaft geworden. Nach medialen Lehr- und Wanderjahren - unter anderem beim ORF und der Austria Presse Agentur - wurde die berufliche Welt 2003 lachsrosa. Seitdem steht als Oberösterreich-Korrespondent der Tageszeitung Der Standard das tägliche Bemühen im Vordergrund, der Bundeshauptstadt zu erklären, dass die Welt nicht in Hütteldorf endet.